

# EXTRAORDINARIO

A

# LA REGIÓN EXTREMEÑA

## SOBRE PRESUPUESTOS

Aun cuando otra cosa le hayan hecho creer a nuestro colega *La Coalición*, lo cierto es que uno de los autores del proyecto de presupuestos municipales para 1913 —uno de los que no lo firme— resulta ser el Sr. Tamayo.

El formaba parte y era presidente de la comisión de Hacienda; y si bien cuando fué nombrado Alcalde dejó de pertenecer a ella, no por mandato de la ley, sino por seguir una mala costumbre, no nos negará el Sr. Tamayo que ha asistido á las sesiones en que dicha comisión se ha ocupado de los presupuestos.

Seguramente él fué quien vertió la idea de suprimir la banda municipal, aun cuando luego no insistiera en tal propósito; él y otro concejal con quien cuchichea frecuentemente, son los que han llevado al proyecto referido, en la parte referente á los ingresos, el odioso arbitrio de pesas y medidas, que si se establece, producirá los diez mil duros calculados, pero dará lugar á muchísimas cuestiones y tal vez á conflictos de orden público.

¿Es partidario nuestro colega *La Coalición*, de que se cree aquel arbitrio, que no existirá probablemente en ninguna capital de provincia ni en las poblaciones asimiladas á éstas por su importancia? En ese caso, está en su lugar colocándose al lado del actual Alcalde y aplaudiéndole. ¿No le agrada semejante arbitrio? Pues entonces tiene que zurrar la badana al Sr. Tamayo, aunque sea con relativa benignidad, por el afecto que como amigo particular le profesa.

Se nos olvidaba decir que el concejal Sr. Castro Sardiña, quien forma hoy parte de la Comisión de Hacienda, no ha asistido á las sesiones celebradas por la misma para tratar de los presupuestos y que se nos figura, pero no podemos afirmarlo, que el Sr. Izquierdo, individuo también de dicha comisión, no ha concurrido con asiduidad á las mencionadas sesiones.

## Local y Regional

Se encuentra restablecido de la indisposición que sufriera, el director de la Sucursal del Banco de España, D. Tomás Marín.

Lo celebramos.

Llama la atención de las gentes ver á diario en los pasillos y patios de la Audiencia á ciertos individuos que, por lo visto tienen gran afición á las cosas de la justicia.

Aun cuando tal vez la tengan también á ser jurados y vayan á la Audiencia por si se celebra algún sorteo supletorio y cae la mísera brevíta que el Estado concede, si bien mermada con el 12 por 100 del impuesto de utilidades.

¿No habría medio para espantar de la Audiencia á aquellos individuos?

Sigue activándose la cobranza de los atrasos á favor del Ayuntamiento.

Y aumentan los ingresos por razón de las multas que impone la Alcaldía para corregir infracciones de las ordenanzas municipales.

Lo que no resulta por parte alguna es la gestión de los tenientes de Alcalde.

Uno de los magistrados de la sección primera de la Audiencia provincial, se halla disfrutando de licencia.

Por tal motivo ha tenido que formar parte de dicha sección en los juicios celebrados durante los últimos días, el magistrado suplente D. Antonio Rino.

El abogado fiscal de la Audiencia don Alberto Cisneros Sevillano, ha sido nombrado Juez de instrucción y de primera instancia de Badajoz.

Sentimos que abandone á Badajoz el Sr. Cisneros.

Sigue vacante la Secretaría de la Audiencia provincial de Badajoz.

Y el Fiscal nombrado aún no ha venido á tomar posesión de su cargo.

¿Sucederá en las demás Audiencias lo mismo que en la de Badajoz?

Seguramente no.

## Café Mercantil

(ANTES DE LA ESTRELLA)

Programa para hoy, á la nueve de la noche:

- 1.º Overtura.
- 2.º «Una Vieja», fantasía.
- 3.º «Hermanos», Coro y Aria.
- 4.º «Bohemios», fantasía.
- 5.º «Gioconda», bailables.
- 6.º «Philemón y Baucis».
- 7.º Jota.

## Música

Programa de las obras que ha de ejecutar la banda Municipal en el paseo de Castelar esta tarde de tres á cinco.

- 1.º Pasodoble, «Cochaitos».—A. Rodríguez.
- 2.º Mazurca, «Mujer y Reina».—Chapí.
- 3.º Sinfonía, «La Medalla de Oro».—Caballero.
- 4.º Tanda de valsos, «La Viuda Alegre».—F. Lehar.
- 5.º Pasodoble, «Mussetta».—Luna.

## Servicio telegráfico

Madrid 16 (15.20)

### De ré política

En los círculos políticos no se habla de otra cosa que de la actitud en que hayan de colocarse los diferentes grupos que componen la mayoría parlamentaria; creyéndose que los canalejistas ó casi todos ellos aumentarán el que venía recibiendo inspiraciones del actual presidente del Consejo.

Los prohombres del partido liberal—si así puede llamarse—ó los que como tales figuran, han ofrecido su apoyo incondicional al Gobierno; pero no hay que fiarse mucho de esas promesas.

Hácese profecías sobre lo que haya de ocurrir después de legalizada la situación económica. Hay quien se figura que entrarán los conservadores; pero aun cuando Romanones ha tomado ya la *alternativa*, los que le conocen bien creen que ha de esforzarse por prolongar la situación liberal, fundándose en que hay que realizar el programa de Canalejas.

### El cólera

Siguen aumentando los casos de cólera en Constantinopla, tanto en las tropas como en el pueblo.

También han ocurrido casos en Servia.

## VENTA

Se vende una tartana en buen estado con atalajes y la mula que la arrastra. Darán razón, Concepción 10.